
 

Compte rendu réunion du CD 36 du 7 février 2023.

Présents : Tous les Membres du CD 36.

Mot de la Présidente.
Bonjour à toutes et tous,

Je vous remercie d’avoir accepté cette réunion un peu précipitée mais nous n’avions pas trop le
choix.

Nous voici arrivé dans une nouvelle saison et déjà très chargée dans le planning pour certains
d’entre nous, puisque nous avons souhaité organiser un maximum de formations dans différents
domaines.

Tout d’abord je tiens à  remercier  Elisabeth,  qui  a fait  son maximum afin de procéder à  la
formation premiers secours par l’intermédiaire de son travail, elle a pu en faire bénéficier 10
candidats gratuitement et de plus elle y a consacré deux week-end entier.

Merci également à Roger Tastet et Christophe pour la formation logiciel inscriptions, là aussi
un dimanche, malheureusement seulement 12 clubs étaient présent, avec Christophe nous avons
décidé de ne pas faire  d’exceptions et  tout  fichier  qui  arriverait  erroné ne sera pas pris  en
compte.  Nous  allons  en  reparler  mais  il  serait  souhaitable  que  nous  puissions  faire  une
formation gestion concours.

Enfin merci à Régis et à Agnès Pirot qui malgré ses gros soucis de santé à tenu à participer à la
réévaluation des Arbitres et était présente là aussi un samedi, nous y reviendrons un peu plus
tard.
7  candidats  vont  se  présenter  à  l’examen  d’Arbitre  à  Tours  le  week-end  prochain,  je  leur
souhaite pleine réussite. Normalement 7 autres devraient se présenter à la prochaine session
mais probablement qu’en 2024.
Le 18 février aura lieu le Tronc Commun, ou je me suis battu pour qu’il puisse avoir lieu à
Châteauroux et sur une seule journée, 14 candidats vont s’y présenter.

Au vu de l’ordre du jour très chargé et afin de ne pas terminer trop tard, vu que j’ai convoqué
Roger Tastet pour la photo vers 20 heures, je vous propose de démarrer tout de suite la réunion,
nous évoquerons les différents points au fur et à mesure de l’avancée de la réunion.



Point sur les différentes formations

Formation premiers secours 
Un grand merci à Elisabeth pour avoir enseigné les gestes premiers secours sur deux week-ends
complets dans son établissement évitant aux divers candidats de payer cet examen.

Formation logiciel inscriptions 
12 clubs présents sur 30 c’est dommage. Il ne sera pas accepter les fichiers erronés pour les
inscriptions aux championnats.

Formation arbitres 
18 arbitres ont assistés à ce recyclage. Il serait souhaitable que tous les arbitres concernés pour
officier  sur  les  championnats  fassent  une  bonne  révision  du  règlement  car  de  nombreuses
lacunes sont apparues.

Formation Gestion concours
 Obligatoire pour tous les clubs le 26 février. Attention à commander vos lecteurs de licences.

Compte rendu du congrès par Elisabeth Dodu.
L’an dernier Elisabeth disait (Vivement EVIAN en présentiel !!! )
En championnat des clubs féminin, on reste à 4 joueuses par équipe  pour 2023, on passera à 6
pour 2024. 
En jeu provençal, retour en arrière avec à nouveau 1mn 30 pour jouer. 
Rendez vous à Grande Synthe (59) en décembre 2023.  
  
Point sur le calendrier (page spéciale St Maur)
Pascal Lenoir a proposé de mettre la manifestation de Saint Maur pour les jeunes en troisième
de couverture, car elle était inoccupée, après avis du comité, ok pour 2023, 
A l’avenir, si un club souhaite deux pages, il en payera une. 
Voir à augmenter le prix du calendrier vu le manque de publicité.

Licences
Pascal LENOIR a établi 946 licences à ce jour. 
Les clubs doivent faire un effort en obligeant les Membres de leur bureau à se licencier en tout
début d’année, sinon le bureau n’est pas valide.

Point sur les C.D.C
Christophe nous fait un rapide  compte rendu, encore plus d’équipes d’inscrites cette année.
Prière de respecter le règlement, les tenues et l’envoie des listes ou rajout en temps et en heure.
RAPPEL :  pas d’arbitre au club, montée en division supérieure impossible. 
Des contrôles alcoolémies seront effectués.

Délégation et Alcoolémie.
Comme effectué  en 2022 chaque championnat  sera  sous la responsabilité  d’un délégué qui
prendra contact avec l’organisateur. 
Des contrôles Alcoolémie seront effectués. 



La présidente souhaite l’investissement de tous les membres du CD36 pour officier au moins
une fois, afin de permettre à tous de jouer et d’avoir un peu de temps pour eux.

Les membres du CD 36 posent pour la photo 2023. Fin de la réunion.
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